

広報 ゆーあん

2022年
1月号

謹賀新年 今年もよろしくお願い致します！

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。癒庵でも穏やかに新年を迎えることが出来ました。



【お正月のあれこれ】

Q.おせちを大晦日から食べるのは北海道だけ??

A.もともと、おせち料理は大晦日に食べる風習があったようですが、それが今まで残っているのは、北海道・東北地方と言われています。大晦日におせち料理を酒の肴に宴会をする光景は、東北以南の方にと不思議だそうです。

Q.おみくじの「凶」や「大凶」ってないの？

A.全国の神社の吉凶平均割合は、大吉：22.2%、中吉：7.2%、小吉：12.3%、吉：25.2%、末吉：14.5%、凶：11.5%、その他：7.1%です。尚、「大凶」を取り入れている神社は、東京都内776か所のうち、わずか31か所とのことです。

Q.年末年始やお盆の帰省ラッシュで、「数十キロ渋滞」というニュースが流れますが、あれは本当でしょうか？にわかに信じられません。白鳥大橋通行止めによる渋滞でも5キロもないのに。。

A.本当です！渋滞に不慣れな私たちには、信じられないですよ！

ゆーあんの日常 フォトギャラリー

癒庵での日中活動は、食事盛り付けや食器洗いなどの「家事」を通じた生活リハビリ、季節に合わせた制作



活動、利用されている皆様とゲーム感覚で楽しむレク活動が主体となっています。その他、花見レクや紅葉ドライブなど、季節に応じた外出レクも実施しています。日々の様子は、癒庵HPにて！「小多機癒庵」を検索してみてください！（または、「yuu-an.com」と入力してください）



【職員退職について】
1月20日付で藤井ケアワーカーが退職となります。



「約2年間、癒庵での経験をこれから活かしたいと思えます。大変お世話になりました。ありがとうございました。」

【3回目新型コロナウイルス予防接種について】

室蘭市では、追加接種（3回目接種）の期間が、令和3年12月1日～令和4年9月30日に設定されており、室蘭市より接種券が届き、接種日が決まりましたら、癒庵へご連絡ください。尚、接種に関する支援（お付添等）を必要とされる方がおりましたら、合わせてご連絡ください。よろしくお願い致します。

編集後記

本年もよろしく申し上げます。あつという間に1月も終わります。シャキッとした毎日を過ごしたいですね！（73）